



General der Kavallerie von Schlieffen, der Chef
des Generalstabes als Seydlitz-Kürassier
Links: Prinz Heinrich von Preußen und
Korvettenkapitän Müller als engl. Kapitän
Rechts: Prof. Doepler d. J.
der Wappemaler des Kaisers

Kammerherrn beim raschen Imbiß“. Menzel war bekanntlich der einzige, der beim Kapitel des Schwarzen Adlerordens mit Zylinder erschien, wenn es ihm auch nicht so erging, wie einstmals dem Bildhauer Reinhold Felderhoff, der den Klapphut devot vor dem Bauch hielt und ihn durchein gedankenloses Fingerspiel gerade emporknallen ließ, als der Kaiser ihn anredete! Zu allen Zeiten hat die Entfaltung höfischen Prunkes zu den Herrscherpflichten gehört, England ist noch heute darin führend, und höchstens der mißgünstige Nichteingeladene schwang sich zu nörgelnder Kritik auf. Der Rausch des Lichtes und der Farbe, die wehenden Federbüsche der Generäle, die goldbetreßten Dreispitze der Minister, die Galauniformen und die edelsteingeschmückten Damen in kostbaren